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Vielleicht überlegt man ja auch Kammerbauer auf R(O)M spielen zu lassen: Er ist schon relativ
schnell, nicht schlecht am Ball und könnte, wenn Valentini marschiert, auch als RV absichern.
Dann könnte Löwen auch wieder DM spielen, Ewerton rückt in die IV und Petrak hat man als
Backup für IV und DM (Erras auch, wenn er wieder voll fit ist). Sollte man so überlegen (Salli
und Hufnagel könnten ja auch mal den "Durchbruch" schaffen, Gislasson nicht mehr), dann
macht es wirtschaftlich schon Sinn nur Werner zu verpflichten und nicht noch einen weiteren
Außenbahnspieler.
Ich denke mal, daß man als Clubfan nicht immer alles zu negativ sehen und davon ausgehen
sollte, daß die von den Verantwortlichen überlegten Lösungen (und ich gehe mal schwer davon
aus, daß man sich welche überlegt hat und deshalb nicht noch einen Außenbahnspieler
verpflichtet hat) alle nicht funktionieren!
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